

Un gran avance en materia de seguridad pública se vivió esta semana en la comuna de Zapallar, con la **inauguración de una central para cámaras de vigilancia** ubicada en dependencias de Carabineros y que serán manejadas por funcionarios de esa institución.

La central fue **financiada con un aporte de la Municipalidad de Zapallar que asciende a los \$139 millones 800 mil pesos**, a lo que se suman 40 millones de pesos, aportados por la Subsecretaría De Prevención Del Delito, llegando a un **total de 180 millones de pesos**.

Anuncio Patrocinado

### 33 cámaras

El **alcalde** de la comuna **Gustavo Alessandri** se mostró muy satisfecho con este gran avance para mejorar la seguridad de sus vecinos. **"Estamos contentos de inaugurar esta nueva central de cámaras, con la mayor tecnología posible, son 33 nuevas cámaras que se suman a las ya existentes y además se viene un proyecto nuevo que se está instalando con 10 cámaras adicionales"**, señaló.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La Central permite además, recibir las **alertas emanadas de la aplicación SOSAFE**,

efectuando las canalizaciones y derivaciones para optimizar la seguridad de los vecinos.

Quien también se mostró muy contento con esta iniciativa, fue el **General Edgar Jofré**, jefe de la Quinta Zona de Carabineros, “**Pudimos contratar una ayuda tecnológica como es la Central Cámaras para Zapallar, esta viene a reforzar nuestro trabajo preventivo porque nos permite en tiempo real, identificar el delito, desplegar los carabineros en el sector y lo que es muy importante, contar con los medios de prueba que puedan ser validados, para entregárselos al Ministerio Público y que sirvan en algún minutos cuando se inicen los procesos penales y de investigación**”, dijo.

## Más iniciativas

Adicionalmente, el alcalde Alessandri señaló que esta no es la única iniciativa en materia de seguridad que se desarrolla en la ciudad. “**También estamos muy contentos por un convenio que tenemos con carabineros, que permite que carabineros puedan transitar en vehículos municipales y agradecer a todos los funcionarios de seguridad que trabajan en turnos para proteger a toda la comuna tanto en Blanquillo, Catapilco, La Hacienda, Población Estadio, Laguna, Cachagua y Zapallar**”, expresó la autoridad.

En la misma línea, el general de Carabineros **alabó el compromiso de la Municipalidad en materia de seguridad pública** y la ayuda que han brindado a la institución en la prevención del delito. “**En esto se ve el trabajo colaborativo con las autoridades. Ninguna institución por si sola va a dar solución a los problemas de delito que requiere nuestra comunidad**”, cerró el jefe policial.

Inauguraron moderna central para cámaras de vigilancia en Zapallar



## Inauguraron moderna central para cámaras de vigilancia en Zapallar



## Inauguraron moderna central para cámaras de vigilancia en Zapallar



y tú, ¿qué opinas?